

## TERRE BLANCHE S'EMBALLÉ POUR UN MAGNIFIQUE BOUQUET FINAL

La finale de la Golf Cup Nice-Matin by Groupe Marshall Immobilier, édition 2022, a été à la hauteur d'un millésime très réussi. Un très bon cru qui annonce une édition 2023 pleine de nouveautés !

Il y avait beaucoup de sourires, l'autre jour, après cette finale de la huitième édition de la Golf Cup Nice-Matin by Groupe Marshall Immobilier, mais aussi pas mal de nostalgie chez les participants, un peu tristes que l'aventure s'achève déjà, après toutes ces belles étapes vécues depuis le mois d'avril. Rendez-vous au printemps prochain pour la neuvième édition, qui s'annonce déjà pleine de surprises et de

nouveautés pour donner à l'épreuve une dimension supplémentaire. Comme le veut la tradition, c'est à Terre Blanche que les 80 joueurs qualifiés pour la finale se sont retrouvés, accueillis par toute l'équipe du resort, dirigé par Jean-Marie Casella, secondé par Lionel Gardes-Bus. Cette année, les parties ont eu lieu sur le parcours du Riou, une nouveauté pour pas mal de participants, séduits par ce

18 trous en parfait état malgré l'été et l'automne toujours très secs.

### DES NOUVEAUTÉS ANNONCÉES

A l'issue des parties, un déjeuner au restaurant Les Caroubiers a précédé la remise des prix, présidée par Jean-Marie Casella, en présence des partenaires titres de l'épreuve, Bruno Bas et Lionel Ciais, du Groupe

Marshall Immobilier, des équipes du Groupe Nice-Matin, avec Frédéric Maistre, responsable événementiel, Sandra Laplane, chef de projet événementiel et Fabienne Gazikian, directrice des ventes, et des partenaires de l'étape, Laurent Capdevielle et Jules Bianchi pour Easy Immobilier.

Ce fut l'occasion, en plus des traditionnels remerciements, de se projeter sur l'année prochaine, avec l'annonce d'un Pro-Am Nice-Matin dans le cadre du Terre Blanche Ladies Open, l'épreuve phare de la région, étape majeure du circuit féminin européen du LETAS, prévue au mois d'avril. Fabienne Gazikian a aussi annoncé la tenue des deux Pro-Am Nice-Matin à Terre Blanche et au Old Course Cannes Mandelieu sur deux jours. Elle a rappelé aussi le positionnement premium du Groupe Nice-Matin sur les événements et l'apport essentiel en BtoB de la Golf Cup pour tous les participants de la compétition.

Les différents intervenants



l'ont aussi souligné : outre l'aspect business, la Golf Cup Nice-Matin c'est aussi de belles rencontres, de vrais échanges conviviaux, à travers le sport qui réunit les passionnés. On a hâte de la prochaine édition, en 2023, millésime numéro 9 avec du neuf !



### LES VAINQUEURS



#### 1<sup>ÈRE</sup> SÉRIE Brut

1 - Muriel Courché et Yves Bonardi  
2 - Sylvie Brémont et Anne Degioanni



#### 1<sup>ÈRE</sup> SÉRIE Net

1 - Charles Tomasi et Benjamin Bada  
2 - Jean-Raymond Ballast et Eric Bertrand



#### 2<sup>ÈME</sup> SÉRIE Brut

1 - Stephan Medioni et Stéphane Pinet  
2 - Didier Halloo et Laurent Pariente



#### 2<sup>ÈME</sup> SÉRIE Net

1 - Franck Caron et Natacha Gorokhoff  
2 - Jean-Marie Pomarès et Alexis Gazikian

### CONCOURS D'APPROCHE



Alexis Gazikian  
2,41 mètres



### CALENDRIER DE LA COMPÉTITION

Samedi 30 avril : Old Course Cannes Mandelieu  
Samedi 7 mai : Golf de Saint Endréol  
Samedi 21 mai : Golf Bluegreen L'Estérel  
Vendredi 10 juin : Golf de Valescure  
Samedi 25 juin : Riviera Golf de Barbossi  
Vendredi 1<sup>er</sup> juillet : Golf de Barbaroux  
Dimanche 24 juillet : Golf de Saint Donat  
Vendredi 9 septembre : Golf de Roquebrune Resort  
Mercredi 28 septembre : Monte-Carlo Golf Club  
Dimanche 16 octobre : Terre Blanche

### ILS ONT DIT



**JEAN-MARIE CASELLA,**  
Terre Blanche

« Je suis très heureux, au nom des propriétaires du resort, la famille Hopp, d'avoir accueilli cette huitième finale à Terre Blanche. Nous avons proposé cette année le parcours du Riou. Je suis certain que tous les joueurs ont apprécié ce parcours inédit pour beaucoup d'entre eux. Malgré les restrictions dues à la sécheresse, nous avons pu permettre aux participants de bénéficier d'excellentes conditions de jeu et j'espère les revoir nombreux pour la prochaine édition ! »



**BRUNO BAS ET LIONEL CIAIS,**  
Groupe Marshall Immobilier

« C'est la huitième édition, et pour nous qui sommes là depuis les débuts en 2015, c'est une belle récompense de vivre encore cet événement intensément. Nous tenons évidemment à remercier tous les passionnés de golf présents pour cette finale, au cours de laquelle beaucoup d'entre nous ont découvert le parcours du Riou. Nous espérons que l'on se retrouvera tous l'année prochaine... »



**LAURENT CAPDEVIELLE,**  
Easy Immobilier

« Je suis très content d'avoir été le sponsor étape de cette finale. Comme les golfeurs, on partage des valeurs intéressantes, qui nous lient. Cette étape était magnifique, avec une organisation au top. C'était une très belle journée. »



**JÉRÉMIE NATAF,**  
Sport et Jardin

« C'est la cinquième édition à laquelle nous participons en tant que partenaires, sur certaines étapes, comme à Saint-Donat et Barbossi. J'en suis très heureux, c'est vraiment une compétition dont je suis un inconditionnel. Côté golf, j'ai passé une belle journée, le parcours était bien adapté à mon jeu, exigeant mais pas trop long, avec une entente parfaite avec mon partenaire. »